Tödlicher Motorradunfall

Ein Fußgänger wurde schwer verletzt

Am 1. Mai, gegen 14.45 Uhr, ereignete sich Ecke Cadolzburger und Würzburger Straße ein Verkehrsunfall, in dem ein Motorradfahrer einen Fußgänger erfaßte und zu Boden warf. Der Motorradfahrer verlor hierbei die Herrschaft über sein Fahrzeug und pralite gegen einen schon fast zum Stehen gekommenen Personenwagen, wobei er eine schwere Konfyerletzung erlitt. Der Fußgänger hatte einen Nasenbeinbruch und eine Gehirnerschütterung erlitten. Beide Verletzte wurden durch das Rote Kreuz ins Krankenhaus verbracht. Der 27 Jahre alte Motorradfahrer, in Hoechberg bei Würzburg wohnhaft, ist noch am gleichen Tag seinen Verletzungen erlegen.